

Cette jolie randonnée bien tracée de 18km permet de découvrir le haut Beaujolais ; le parcours est varié entre vignes, châtaigniers, villages et bois. Elle nous mène jusqu'à la table d'orientation de Rontécolon, point culminant du parcours, d'où nous avons aperçu le Mont Blanc. Elle passe au Col de la Sibérie où se trouve une stèle en mémoire de 3 martyrs de la résistance.

Nous avons gravi les 600m de dénivelé au milieu de paysages lumineux et colorés et les peintres du groupe se sont sentis pleins d'inspiration face à cette palette de couleurs...à suivre

Pas de difficulté particulière hormis des travaux sur la route pour rejoindre Jullié et trouver un lieu d'accueil pour notre pause de fin de journée en ce jour d'Halloween...

Merci aux 14 participants et à vendredi prochain.

Chantal B.